



## asbl ROI ALBERT I



Avec le soutien de  **Province  
de Liège**

EDITEUR RESPONSABLE :

MICHEL CAILLET

RUE BRANCHE PLANCHARD, 104, 4000 - LIEGE

REPRODUCTION INTERDITE SAUF ACCORD DE LA REDACTION

## L'Editorial du Président a.i.

---

Vous devez très certainement vous interroger sur le fonctionnement de notre asbl car il y a longtemps que nous n'avons plus pris contact avec vous.

Les raisons sont multiples.

Tout d'abord, les finances de l'asbl. Nous travaillons à petit budget et nous avons dû faire face à des frais supplémentaires pour l'organisation du banquet du 100<sup>e</sup>.

Une autre raison est, comme nous vous l'annoncions dans l'édition 2018-3, que nous avons dû également réduire le nombre de bulletins et en 2017 les supprimer totalement.

Enfin, grâce à Internet, nous pouvons vous l'adresser par courriel ce qui supprime les frais inutiles. Nous espérons trouver une solution pour nos membres qui n'ont pas ce moyen de communication.

La « machine » se remet lentement en marche et nous formons le vœu que nous n'aurons plus ce genre de problèmes.

Au moment où nous écrivons ces lignes, nul n'ignore la pandémie de Covid-19 qui sévit dans notre pays et dans le monde. Tout le monde est confiné chez lui et nul non plus ne sait quand cela se terminera. Nous devons donc prendre notre mal en patience et surtout prendre soin de soi.

Dans ce bulletin, vous pourrez trouver les informations habituelles et des nouveautés.

N'hésitez surtout pas à nous écrire pour nous faire part de vos sentiments, de vos organisations patriotiques et de vos souhaits.

Pour terminer, même si nous sommes en retard et malgré les circonstances, nous vous souhaitons une excellente année 2020.

Avec nos amitiés confraternelles.

Michel CAILLET

Président a.i.

---

*« La différence entre le politicien et l'homme d'Etat est la suivante : le premier pense à la prochaine élection, le second pense à la prochaine génération. »*

James Freeman CLARKE

---

# ASBL ROI ALBERT I

## Président d'Honneur

Hervé JAMAR, Gouverneur de la Province de Liège

----

Professeur Robert THONON, Vice-Président Honoraire

## Conseil d'Administration

Président empêchée: Christelle KLEPPER-CAILLET

Président a.i. : Michel CAILLET

Rue Branche Planchard, 104, 4000 – LIEGE

Tel/Fax : 04 – 246 22 61 - Portable : 0474 – 119 185

Courriel : michelcaillet1949@gmail.com

Vice-Président: Gérard GEORGES

Avenue de la Paix, 49, B-4030 – GRIVEGNEE

Tél. : 04 – 343 02 88 - Portable : 0477 – 366 208

Courriel : gerard.georges01@gmail.com

Secrétaire: Commandant Hre Alain PELZER

Chemin de Sluse, 74, B-4690 – GLONS

Tél.: 04 - 286 40 21

Courriel: claudepelzer@hotmail.com

Trésorier: Colonel BEM e.r. Marc KLEPPER

Rue de Fize le Marsal, 22, B-4351 - HODEIGE

Tél. : 019 - 58 79 32 - Portable: 0495 – 249 625

Courriel: marcklepper21@gmail.com

Compte banque - Bpost BE04 0004 4690 1531

Webmaster et Rédacteur du Bulletin

Michel CAILLET

---

*« Un enfant qui naît aujourd’hui ne connaîtra pas le concept de vie privée. Il n’aura pas d’intimité à lui, pas de moments qui ne seront pas enregistrés et analysés. »*

Edward Snowden

---

## Nos sites web

---

Notre webmaster a de nouveaux sites web à vous présenter. Outre celui que vous connaissez déjà : <http://www.albert1er.be>

d'autres sont venus s'ajouter ou ont été complétés:

- <http://www.belgiquepourlesetudiants.be>
- <http://www.europepourlesenfants.be>
- <http://www.ladynastiebelge.be>
- <http://www.laguerredenosheros.be>
- <http://www.clham.be>
- <http://www.fnc-frme-vise.be>
- <http://www.lapollution.be>

Tous ces sites, nous le rappelons avec force, sont **TOUS** non lucratifs, non commerciaux et exclusivement destinées à notre jeune génération.

Toutes les manifestations patriotiques en province de Liège sont insérées dans deux sites :

- <http://www.albert1er.be/agenda.html>
- <http://www.fnc-frme-vise.be>

Ch. KLEPPER-CAILLET

---



Monument Roi Albert 1<sup>er</sup> à Nieuwpoort

---

## Une remarque importante:

---

Lorsque vous recopiez le lien d'un site, n'oubliez rien; pas la plus petite virgule, pas le plus petit trait, car vous n'obtiendrez rien.

Tout ce qui figure dans ce bulletin sera également sur notre site web:  
[www.albert1er.be](http://www.albert1er.be).

Le Webmaster

---

## Hommage au Roi Albert 1<sup>er</sup> le 18 février 2020

---

La cérémonie annuelle organisée par l'asbl Roi Albert 1<sup>er</sup> a eu lieu sur l'Esplanade Roi Albert 1<sup>er</sup>.

Une nouveauté cette année. La Fraternelle Royale des Garnisons de Forts de Liège ayant peu de participants lors de leurs fastes, l'asbl leur a proposé de s'associer à nous pour organiser l'hommage au Roi Albert 1<sup>er</sup> ET aux Défenseurs de Liège.

De plus, nous avons prévu ensemble un « *banquet des associations* » à l'issue de la cérémonie dont l'asbl a laissé l'organisation à la Fraternelle des Forts puisqu'elle l'organisait déjà.

Tout s'est déroulé parfaitement sous un temps ensoleillé mais frais et le banquet a réuni près de 40 participants.

Ci-dessous, vous pourrez découvrir le discours du président a.i.

Le Rédacteur

---

« *Exige beaucoup de toi-même et attends peu des autres. Ainsi beaucoup d'ennuis te seront épargnés* »

Confucius

« *Dans la vie, on ne fait pas ce qu'on veut, mais on est responsable de ce qu'on est.* »

Jean-Paul Sartre

---

## Le discours du 18 février 2020

---

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, en vos titres, grades et qualités.

Au nom de l'asbl Roi Albert 1<sup>er</sup> et de la Fraternelle Royale des Garnisons des Forts de Liège, nous vous remercions pour votre présence en ce jour de commémoration de la mort d'un grand Roi.

Un Roi qui fut grand avant, pendant et après la première guerre mondiale.

Journée où nous commémorons également l'héroïsme de nos Jass, y compris les hommes des garnisons des forts de Liège au cours des deux guerres.

Alors que nous sortons des nombreuses cérémonies commémorant le centième anniversaire de la fin de la guerre 14-18 et après avoir célébré le 75<sup>e</sup> anniversaire du débarquement en Normandie et de la bataille des Ardennes, nous entamons 2020 avec également deux grands anniversaires : le 80<sup>ème</sup> anniversaire de la chute des forts et le 75<sup>ème</sup> anniversaire de la fin de la seconde guerre mondiale.

2020 s'annonce donc riche en hommages et en Devoir de mémoire.

Afin que chacun comprenne au mieux les buts poursuivis par nos deux associations, laissez-nous vous relater les faits suivants :

La bataille de Liège se déroula du 4 au 16 août 1914.



Dès le 04 Août, se trouvait à Liège la 3<sup>e</sup> Division d'Armée du Lieutenant-Général LEMAN, forte de 4 brigades mixtes, renforcée dès le 5 août par une brigade mixte de la 4<sup>e</sup> Division d'Armée, et les 12 forts de la position fortifiée de la ceinture liégeoise, sous le commandement du Général-Major JANSSENS.

Le Lieutenant-Général Leman, nommé Gouverneur Militaire de Liège et anobli après la guerre, se retrouvait ainsi à la tête d'une armée de plus ou moins 55 000 hommes qui attendaient de pied ferme l'ennemi.

En face de nos vaillantes troupes belges, le Général d'Infanterie Otto von EMMICH, à la tête d'un groupe de bataille composé de 6 Brigades, d'un régiment d'infanterie supplémentaire et d'un corps de cavalerie composé de 3 divisions.

En outre, il disposait de 2 canons de 210, de l'artillerie, du génie, de 166 canons et 200 mitrailleuses, d'une escadrille d'avions et d'un zeppelin.

Fort de tout cela, l'ennemi pensait ne faire qu'une bouchée de Liège, supposant à tort n'avoir à affronter que 9.000 hommes ; von EMMICH ayant reçu l'ordre de prendre Liège en 48h.

Pour rappel, l'armée belge était en pleine restructuration, mal équipée, mal armée, tandis que le recrutement des officiers et sous-officiers était quasi inexistant. Malgré tous ces problèmes, nos Jass ont été héroïques.

Le Belge est ainsi fait ; On ne touche pas à son Pays, à son Roi, à son drapeau, à sa famille sans réaction. Interrogé sur le libre passage des troupes allemandes en Belgique, le Roi Albert 1<sup>er</sup> répondra à l'Empereur, son cousin :

*« Je suis peut-être un Saxe-Cobourg mais je suis avant tout le Roi des Belges »*

Partout où nos Jass combattront, à armes égales s'entend, l'envahisseur ne passera pas.

Les récits glorieux de nos combattants aux alentours de Liège sont multiples.

Un seul exemple suffit à montrer cet héroïsme : le Colonel AEM JACQUES, futur Lieutenant-Général Baron JACQUES de DIXMUDE, commandant le 12<sup>e</sup> régiment de Ligne, va monter à l'assaut du Sart-Tilman dans la nuit du 5 au 6 août 1914, emmenant avec lui, tel un jeune chef de peloton, les hommes restant d'un de ses bataillons et le drapeau du régiment.



Devant la résistance belge, dès le 7 août, le Grand Etat-Major allemand réunira sous le commandement du Général de Cavalerie Karl von EINEM une armée de siège comprenant 4 corps d'armée totalisant 120.000 hommes.

Dans les forts, les hommes de chaque garnison, se battront aussi héroïquement que leurs camarades fantassins.

Il faudra la Grosse Bertha et un énorme coup de chance, le 15 août 1914, pour réduire au silence le fort de Loncin, qui explosa au 25<sup>e</sup> obus de 800 kg, ensevelissant 350 soldats.

Les routes de Namur et de Bruxelles étaient ouvertes.

Le courage de nos soldats sera loué par tous les alliés. Un courage et un héroïsme qui sera récompensé dès le 7 août 1914 par la Croix de Chevalier dans l'ordre de la Légion d'Honneur, octroyé par la France à la Ville de Liège.

La résistance à Liège, puis celle du réduit national d'Anvers, mobilisant plus de 150.000 Allemands contre eux, permettra aux armées alliées de se retrancher derrière la Marne et d'arrêter définitivement l'envahisseur teuton. Sans la résistance belge, il n'y aurait pas eu de victoire sur la Marne.

Le Generalleutnant Ernst KABISCH a dit de la résistance belge à Liège :

*«Les troupes allemandes ont trouvé dans le soldat belge un adversaire dont l'âpre ardeur combative a dépassé les précisions de l'Etat-Major allemand».*

Tandis que le Roi Albert 1<sup>er</sup> disait des héros «liégeois», où se retrouvaient des Flamands et des Wallons :

*«Quel spectacle que ces 4.000 hommes ensevelis sous l'acier des coupoles et le béton des voûtes, coupés du reste du monde, immobilisant devant eux plus de 120.000 hommes et un matériel énorme ».*

En 1940, de nouveau les garnisons des différents forts ont fait preuve d'une combativité hors norme.

A l'aube du 10 mai 1940, alors que les permissions de 5 jours viennent d'être rétablies, sans crier gare, la Wehrmacht se lance à l'assaut des Pays-Bas, du Grand-Duché du Luxembourg et de la Belgique.

Ainsi pour la deuxième fois en un quart de siècle, notre pays se trouve plongé dans une nouvelle conflagration mondiale provoqué par les atermoiements, les erreurs et disons-le, la lâcheté des démocraties à l'encontre du dictateur allemand.

Tout au long du mois de mai, les soldats belges et ceux des garnisons ont vaillamment combattu avant de rendre les armes et d'être déportés vers des camps de travail, des fermes, des carrières ou encore des usines en territoire nazi.

Après 5 années loin de chez eux, nombres de ces hommes ont décidé que jamais on ne devait oublier, c'est ainsi que sont nées les différentes amicales et fédérations que nous connaissons aujourd'hui.

Aujourd'hui, rendons les honneurs à ces Jass de '14 et à ces soldats de '40, qui nous permettent aujourd'hui de vivre dans un pays libre où il fait, quoi qu'en pensent certains, bon vivre.

Rendre hommage à tous ces héros doit nous interpeller sur le devoir de mémoire. Winston Churchill a dit :

*« Un peuple qui oublie son passé se condamne à le revivre »*

Il est regrettable que beaucoup de nos gouvernants semblent ignorer ce qu'ont réalisé nos soldats pour la liberté. En 1914-1918, près de 43.000 ont donné leur vie pour cette liberté, tandis que 62.000 civils innocents étaient tués. En 1940-1945, 12.000 soldats et 76.000 civils perdirent la vie. Alors que durant ce temps, nous dirigeants de 14 se réfugiaient à Sainte-Adresse en France tandis que ceux de 40 s'enfuyaient à Londres, dès avant la capitulation, laissant nos Souverains sur le sol national.

Le devoir de mémoire est capital pour notre avenir. Tout échec ou obstacle doit avoir comme conséquence la recherche d'une solution. C'est la base de toute évolution positive. Il faut se servir de notre passé pour préparer l'avenir. Paul Coehlo a écrit :

*« Vis le moment présent avec les leçons de ton passé et les rêves de ton futur. »*

Nos jeunes ont besoin de l'histoire de leur passé. Malheureusement, cela fait défaut en secondaire puisque l'histoire de la Belgique contemporaine n'est programmée qu'en 6<sup>e</sup>. C'est trop tard ! C'est dès la première secondaire qu'il faut la leur enseigner en profondeur. Nous avons devant nous des élèves de 5<sup>e</sup> primaire de l'Institut St-Remy de Liège – Ste-Walburge. Grâce au civisme de leurs enseignants, ils connaissent déjà les grandes lignes de notre histoire contemporaine. J'ai pu le constater de visu. C'est magnifique. Et ils ont reçu chacun en cadeau la fleur du combattant belge, la Pâquerette. Mais cela reste encore marginal. Tous les réseaux d'enseignement doivent inscrire les grandes lignes de l'histoire de notre beau pays dans le programme du primaire.



Nos jeunes ne pourront jamais acquérir un esprit de civisme, au sens large du terme, sans apprentissage de l'histoire de leur pays et de sa culture.

Jamais, au grand jamais, nous n'aurons assez de respect envers nos anciens qui ont sacrifié leur jeunesse et parfois leur vie pour la défense de leurs terres et de leurs familles.

Nous formulons le vœu que nos gouvernants écoutent le message des associations comme les nôtres qui oeuvrent sans relâche pour que l'on se souvienne du sacrifice de nos anciens. Il est malheureux qu'aujourd'hui, aucun de nos gouvernants ne soit là pour l'entendre.

Qu'ils acceptent certaines de nos propositions et les mettent à exécution sans chicaner ni ergoter sur des détails au lieu d'exacerber les citoyens, pour certains d'entre eux, par leur égo et/ou leur égoïsme et/ou leurs diktats envers l'un ou l'autre. Nous les en remercions déjà par avance.

Je terminerai en vous demandant d'avoir une pensée pour un collègue président. Notre ami Maurice Godelaine, Président de la Fraternelle des Forts, ancien du Fort de Flémalle, qui avait fêté ses 100 ans le 1 septembre dernier, nous a quitté le 9 janvier dernier. Il était de toutes les cérémonies et savait encore hausser le ton à l'occasion.

Avec son départ, il n'y a plus qu'un seul ancien combattant des forts encore en vie.

Reposez en paix, Cher Président.

Honneur et Respect envers nos soldats,  
**Honor and Respect towards our allies,**  
Honneur et fidélité au Roi Chevalier.

Vive le Roi,  
Vive la Belgique.

---

Vue partielle des  
nombreux  
Porte-drapeaux



Le Peloton d'honneur  
de la Police Locale  
de Liège

Les Nations Alliées



Les Plaques des Forts  
et  
du Lieutenant Graff

Dépôts de fleurs  
des  
organisateur





Commissaire Divisionnaire  
Christian Beaupère  
Chef de Corps

Commissaire Divisionnaire  
Dominique Bailly  
Directeur des Opérations

Attaché de Défense  
Britannique



Les organisateurs  
et le Président National  
des Vétérans du Roi  
Albert 1er

Le 4<sup>e</sup> Bataillon Logistique  
Chef de Corps  
Adjudant de Corps  
Caporal de Corps a.i.



Notre Gouverneur et  
Président d'Honneur  
avec les  
organisateurs

Vue partielle  
de l'assemblée  
au Palais Provincial



## L'Assemblée Générale Statutaire

---

L'AGS était initialement prévue le 13 mai 2020. Mais en raison du Covid-19, elle a dû être supprimée sur arrêté de l'arrondissement de Liège interdisant toute manifestation jusqu'au 30 juin 2020. Nous espérons pouvoir l'organiser en septembre.

A celle-ci, nous devons accueillir plusieurs nouveaux administrateurs.

Gilbert SCHOUMACKERS, porte-drapeau et trésorier de la Fraternelle des Forts  
Philippe LEMLYN, Porte-drapeau, Vice-Président de la FNC-FRME de Visé et Vice-Président des Chasseurs Ardennais de Liège  
Marcel LETURGER, Président de la Fraternelle Franco-Belge des Anciens Militaires Français de Liège

Ils seront officialisés lors de notre prochaine assemblée. Disons qu'ils sont pour le moment Administrateurs f.f.

Nous leur souhaitons d'ores et déjà la bienvenue chez nous.

Le Président a.i.

---

## L'anniversaire de notre Souverain

---

Ce 15 avril 2020, le Roi Philippe fêtait ses soixante ans.

*« Sire,*

*Le Conseil d'Administration et les membres de l'asbl Vous souhaitent un très joyeux anniversaire. »*

Il y a bientôt 7 ans qu'Il règne avec brio sur notre pays entouré de Son épouse, la Reine Mathilde et de Ses 4 enfants. Et Sa fille ainée, Elisabeth a fêté son dix-huitième anniversaire le 25 octobre dernier. Donc en âge légal de succéder à Son père.

*« Nous réitérons à Votre Majesté l'indéfectible attachement de toute l'asbl à notre Famille Royale »*

Michel CAILLET

---

*« Le vrai pouvoir est aux mains des gouvernés et non des gouvernants. »*

David Hume

---

## Le Covid-19, ce monstre à détruire

---

Je ne vais pas revenir sur les tenants et les aboutissants. Les différents médias nous abreuvent d'informations et d'interviews.

Mais je souhaiterais que nos membres aient une pensée pour toutes les personnes en première ligne qui combattent d'une façon et d'une autre cette pandémie.

Il y aura certainement des comptes à rendre pour certains de nos gouvernants. Mais il faut d'abord éradiquer ce fléau car, au moment d'écrire ces lignes (17-4-2020), nous avons dépassé les 5.000 morts et parmi ceux-ci plusieurs combattants de première ligne.

Tous, personnels soignant, pompiers, policiers, chercheurs, à leur niveau, livre le plus grand combat de leur carrière professionnelle. Jour et nuit, ils tentent de protéger la population.

Mais le matériel fait défaut depuis le début. A ce jour (21-4), seuls 7.500 tests journaliers ont lieu alors qu'en Allemagne 200.000 tests sont effectués chaque jour.

Il est certain que des fautes de prévoyance ont été commises. Il est urgent à présent de fournir en matériel tous ces combattants.



Il est malheureux de constater un monde de différence entre le pouvoir public et le privé. Chaque décision gouvernementale prend des semaines de discussion pour obtenir une décision qu'ils ne peuvent officialiser que plusieurs semaines plus tard. Et pendant ce temps -là, des centaines de patients meurent chaque jour. Dans le « privé », il y a longtemps que nous aurions été virés.

A tous ces combattants, nous leur disons : « *Tenez bon* ». Les citoyens de ce pays vous soutiennent et vous aident. Courage. Durant les deux guerres mondiales, la Belgique a résisté et s'en est sortie. Aujourd'hui également devant cette « 3<sup>e</sup> guerre mondiale », la Belgique s'en sortira. Mais il faudra revivre d'une autre manière, plus à l'écoute de l'autre, moins tournée vers le « fric », plus vers la famille.

Prenez tous soin de vous et de vos proches.

Le Président a.i.

## Événement patriotique rare à Liège

Liège a été le théâtre de l'assemblée générale statutaire nationale de la Société Royale et Philanthropique des Médailleurs et Décorés de Belgique le 7 mars dernier. Cette société Royale est la plus ancienne société patriotique de Belgique ; elle fut créée en 1865.

Or donc le 7 mars dernier le Président Provincial, Roger Jamoul accueillait dans la salle du Conseil Provincial les membres de la société royale et les associations patriotiques de Liège pour l'AGN.

L'assemblée générale nationale terminée, les participants se sont dirigés sous la conduite du Gouverneur de la Province devant la plaque commémorative des volontaires 1830 où des fleurs furent déposées. Après les sonneries réglementaires, les participants se sont rendus dans les salons du Gouverneur où a eu lieu la réception.

Le Gouverneur prit la parole suivi du discours du Président Provincial. A l'issue des discours le Gouverneur de la Province a été élevé au grade de Commandeur de l'Ordre de la Croix Belge. Pour terminer la partie protocolaire, le Gouverneur offrit le vin d'honneur.

La journée n'était pas terminée puisque nous nous sommes rendus au restaurant « As Ouhès » où a eu lieu le banquet national. Près de 80 personnes y participaient.

La journée magnifique se termina vers 16 heures. Voici quelques photos.





## Nos héros de '14

---

Une nouvelle rubrique s'installe dans ce bulletin. Nous allons vous raconter le combat de quelques héros durant la « grande » guerre. Nous vous donnerons le lien pour voir leur histoire et vous donneront une particularité ou une anecdote.

Nous commencerons aujourd'hui par le plus illustre et le plus décoré de Belgique : le Lieutenant-Général Baron Alphonse JACQUES de DIXMUDE.

[https://www.1914-1918.be/general\\_jacques\\_de\\_dixmude.php](https://www.1914-1918.be/general_jacques_de_dixmude.php)

Une anecdote :

*« Il faut être bon pour le peuple ! Ne brusquez pas les hommes ! On ne fera jamais assez pour les petits soldats. »*

Quelques mois avant sa mort, quelqu'un l'interrogeait sur sa prodigieuse popularité :

*« Si dans la vie on sait créer cette passion, cette ferveur qui transforme un subordonné en un collaborateur fanatiquement dévoué, on est un chef. »*

*« Mais comment, Mon général, obtenir ce zèle si précieux ? »* demanda-t-il

*« Par l'amour.... Fais-toi aimer de ceux que tu commandes. »*

*« Et quand m'aimeront-ils ? »* demanda-t-il

*« Lorsqu'ils seront convaincus que tu les aimes aussi. C'est la le suprême secret des grands conducteurs d'hommes. ».*

Extrait de « Médecins de la Grande Guerre »  
Docteur P. Loodts

Tel était le Général Jacques de Dixmude, dont le petit-fils est membre d'honneur de l'asbl Roi Albert 1<sup>er</sup>.

---

*« Ce qui caractérise un grand homme, c'est sa capacité à laisser une impression durable aux gens qu'il rencontre. »*

Winston Churchill

---

## Le Conseil d'Administration

---

Depuis le dernier bulletin, il y a un « certain » temps....., le CA a été modifié quelques fois.

Nous vous donnons ici la nouvelle composition.

Président d'Honneur : Hervé Jamar, Gouverneur de la Province de Liège

Présidente empêchée : Christelle Klepper-Caillet

Président a.i. : Michel Caillet

Vice-Président honoraire : Pr Robert Thonon

Vice-Président : Gérard Georges

Secrétaire : Cdt Hre Alain Pelzer

Trésorier : Col BEM e.r. Marc Klepper

Administrateurs :

Roger Jamoul, Président National des Vétérans du Roi Albert 1<sup>er</sup>

Jean-Claude Lamotte, Porte-drapeau et Président Provincial de la FNC

Philippe Lemlyn, Porte-drapeau, Vice-Président des Chasseurs Ardennais de Liège

Marcel Leturger, Président des Anciens Militaires Français de Liège

Jean-Marie Maesen, Porte-drapeau

Louis Martin, Porte-drapeau, Trésorier de la FNC-FRME Visé

Joseph Schmit, Porte-drapeau

Gilbert Schoumackers, Porte-drapeau et Trésorier de la Fraternelle des Forts de Liège

Pierre Septon, Porte-drapeau et Trésorier de la FNAPG de Beyne-Heusay

André Sotelet

A noter que Camille, ma petite fille, fêtera ses 18 ans le 14 juin prochain et qu'elle a souhaité entrer à cette date au sein du CA.

Le Président a.i.

---

*“Les tragédies de l'Histoire révèlent les grands hommes ; mais ce sont les médiocres qui provoquent les tragédies.”*

Maurice Druon

*« Deux choses sont infinies : l'Univers et la bêtise humaine. Mais en ce qui concerne l'Univers, je n'en ai pas encore acquis la certitude absolue. »*

Albert Einstein

*« Un problème sans solution est un problème mal posé. »*

Albert Einstein

---

## Aidez l'asbl...

---

Nous avons plus ou moins 35 membres. C'est bien car l'an passé nous n'étions pas autant et nous les en remercions sincèrement pour la confiance qu'ils nous témoignent.

Mais nous voudrions être encore plus pour pouvoir diffuser nos objectifs à plus de monde. Nos objectifs sont simples.

1. Se souvenir de nos anciens, de leurs combats pour la défense de nos libertés, au cours des deux guerres mondiales,
2. Honorer le grand Roi Albert 1<sup>er</sup>,
3. Commémorer avec éclat le souvenir du Roi Chevalier et de Ses soldats,
4. Défendre notre beau pays, ses réalisations, ses grands hommes et nous en avons beaucoup,
5. Réaffirmer sans cesse notre attachement indéfectible à notre Souverain, à sa famille,

Tels sont nos principaux objectifs.

Pour cela, il faut des moyens, entre autres notre bulletin.

C'est la raison pour laquelle notre trésorier fait appel à vous afin nous aider financièrement par une cotisation inchangée depuis de nombreuses années.

Vous pouvez verser la somme de 10 € au compte Bpost BE04 0004 4690 1531 de l'asbl avec la mention : cotisation 2020.

D'avance, nous vous en remercions vivement et très sincèrement.

Le Président a.i.

---

*« Tout n'est pas politique, mais la politique s'intéresse à tout. »*

Nicolas Machiavel

*« Etre libre, ce n'est pas seulement se débarrasser de ses chaînes ; c'est vivre d'une façon qui respecte et renforce la liberté des autres. »*

Nelson Mandela

*« Tout le monde peut faire des erreurs et les imputer à autrui : c'est faire de la politique »*

Georges Clemenceau

---